

## LOISIRS : L'escape-game de Challans va proposer un nouveau scénario

L'escape-game de Challans, baptisé [SOV KI PEU](http://sovkipeu.fr), vient de passer le cap de sa première année d'activité. L'un des dirigeants, Samuel Pajot, déclare : "Nous sommes dans les chiffres que nous vouions : le bouche-à-oreille a bien marché. L'escape game est une activité intéressante pour renforcer la cohésion et la communication dans les équipes en dehors du travail". Un nouveau scénario est en cours de développement. Il mettra en scène un cambriolage dans un musée. En parallèle, Sov Ki peu va proposer à la location des box de stockage à l'arrière de son bâtiment principal. [sovkipeu.fr](http://sovkipeu.fr)

---

Bon été à  
vous. Florent Durand